



Maryland
INSURANCE ADMINISTRATION

COMPRENDER LA COBERTURA DEL SEGURO DE SALUD

INDEMNIZACIÓN HOSPITALARIA/INDEMNIZACIÓN FIJA

¿Qué son las pólizas de indemnización?

Las pólizas de indemnización son pólizas de seguro médico que pagan al afiliado un monto fijo en dólares, independientemente del costo de una cita, tratamiento o día de hospitalización.

Los planes de indemnización no están diseñados para pagar el costo total de los gastos médicos. Usted es responsable de pagar el monto total a los médicos o al hospital.

Las pólizas de indemnización hospitalaria y de indemnización fija están diseñadas como sustitución de ingresos, más parecidas a un seguro de incapacidad que a un seguro médico. También se utilizan como complemento de los planes de gastos médicos mayores, para compensar los gastos por cuenta propia.

¿Cómo funciona una póliza de indemnización hospitalaria?

Una póliza de indemnización hospitalaria le pagará un monto fijo por cada día que esté hospitalizado, independientemente del costo real de su hospitalización. Por ejemplo: **una póliza de indemnización hospitalaria** puede pagarle \$100 al día por cada día que esté hospitalizado. El monto que se le paga varía de un plan a otro, pero casi nunca es suficiente para pagar el costo total de un día de hospitalización.

¿Cómo funcionan las pólizas de indemnización fija?

Los planes de indemnización fija ofrecen un monto fijo en dólares por diversos servicios médicos o diagnósticos. Por ejemplo, la póliza podría pagar \$50 por una visita al consultorio médico, \$75 por una mamografía, \$100 por un análisis de laboratorio.

Ventajas y desventajas de la indemnización hospitalaria y la indemnización fija

VENTAJAS	DESVENTAJAS
<ul style="list-style-type: none">• No se limita a una red de proveedores (médicos, hospitales)• Asistencia económica para cubrir el costo de consultas médicas, servicios u hospitalizaciones.• Primas más bajas que las de los planes de gastos médicos mayores, como resultado directo de ofrecer menos cobertura.	<ul style="list-style-type: none">• Producto diseñado como sustitución de ingresos, no como sustituto del seguro médico.• Las pólizas no tienen que cumplir los requisitos de "cobertura mínima esencial" del seguro médico conforme a la ley federal.• Los beneficios se pagan independientemente del monto de los gastos, rara vez lo suficiente para cubrir el costo de la estadía en el hospital o del servicio médico. El costo real de los servicios puede ser cientos o miles de dólares superior a los beneficios pagados en virtud de un plan de indemnización.• Podría no incluir cobertura para enfermedades preexistentes



ADVERTENCIA DE ESTAFA

La Asociación Nacional de Comisionados de Seguros (NAIC, en inglés) y la Administración de Seguros de Maryland (MIA, en inglés) están muy preocupadas por la comercialización engañosa por parte de entidades sin licencia que venden los productos descritos en este documento.

Si busca un SEGURO MÉDICO DE GASTOS MÉDICOS MAYORES, póngase en contacto directamente con Maryland Health Connection o con una de las compañías de seguros médicos. Puede encontrar la información de contacto más actualizada de estas entidades en este enlace:

<https://insurance.maryland.gov/Consumer/Documents/publications/MD-ACA-Compliant-Individual-and-Family-Health-Insurance-Plans.pdf>

Si recibe una llamada no solicitada en relación con planes de seguro médico, considere la posibilidad de cortar la llamada inmediatamente. Si debe atender a la persona que llama: consiga un nombre, un número de teléfono para devolverle la llamada y **póngase en contacto inmediatamente con la Administración de Seguros de Maryland** llamando al 800-492-6116 para confirmar que esa persona tiene licencia para vender seguros médicos en Maryland.

Antes de ponerse en contacto con un agente o corredor que venda pólizas de STDI o de beneficios exceptuados, póngase en contacto con la Administración de Seguros de Maryland llamando al 800-492-6116 para confirmar que el agente o corredor tiene licencia para vender seguros médicos en Maryland.

Bajo ninguna circunstancia debe omitir este paso en su búsqueda de un producto de STDI o de beneficios exceptuados en Maryland. Este único paso puede ahorrarle cientos o miles de dólares al evitar posibles fraudes, y ahorrarle tiempo dedicado a lidiar con las consecuencias de interactuar con un estafador.